

「スーパーシティ」  
構想について



大豆生田 春美 議員

**質問**…「スーパーシティ」構想について、本市の考えを伺います。

**答弁**…スーパーシティの目指すものは、スマートシティ構想のように、エネルギー、交通などの個別分野にとどまらず、生活全般にわたり住民目線での理想の未来都市を造ることとされています。本市としては、今後明らかとなる先進自治体の具体的な構想等を参考にしながら、未

来都市創造戦略に掲げるロボット等の先進技術の導入、ICTの活用による農林業の競争力の強化、新たな産業の創造と雇用の創出といった課題に対し、最先端技術を用いて解決策を見出すよう調査研究をして参りたいと考えています。

**質問**…黒羽刑務所跡地を利用し、「スーパーシティ」構想を実現する考えはあるか伺います。

**答弁**…刑務所という更生施設から新たな時代を切り開く最先端の実証、研究施設として変換できたならば、これは国の施策としても大変魅力のある施策ではないかと考えています。力強く今後もこれらの問題に積極的に関わって、市としてもそれらを含め関連企業の誘致等も進めて参りたいと考えています。

一般質問



秋山 幸子 議員

小・中学校の窓に  
網戸を設置する  
ことについて

**質問**…コロナ感染対策で換気が必要なため、エアコンをつけながら1カ所のドアと対角線の窓を開けて換気し、休み時間には全部の窓を開放すると聞きます。スズメバチなど、害虫の侵入が心配される為、小中学校の窓に網戸を設置する考えはあるか伺います。

**答弁**…議員ご指摘の害虫の侵入につきましては、コロナ禍以前

から窓を開けておくとツバメなどの鳥類や、トンボやハチなど、昆虫類が教室内に侵入し、その都度授業を中断しなければならぬときがあると承知しています。網戸の設置については、文部科学省の学校保健特別対策事業費補助金で学校に網戸を設置することが可能となりましたので、内閣府の新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付

金も活用し、学校に網戸を設置することにしました。今回網戸設置の要望調査を行いました結果、小学校12校に317枚、中学校4校に100枚、合計で417枚の網戸を設置することにしました。網戸設置の要望がなかった学校についても、今後状況を確認しながら対応して参りたいと考えています。